



**Hinweise zum Datenschutz für Ihre Einschreibung zu einem Studium und die damit verbundene Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten an der Stiftung Tierärztliche Hochschule Hannover
(SEE BACKSIDE FOR ENGLISH VERSION – ONLY THE GERMAN VERSION IS LEGALLY BINDING)**

Zweck der Verarbeitung

Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten, die Sie uns als Bewerberin oder Bewerber im Rahmen des Auswahlverfahrens für die Zulassung zu einem Studium an der Stiftung Tierärztliche Hochschule Hannover (TiHo) zur Verfügung gestellt haben. Ihre Daten können dabei sowohl in digitaler als auch in analoger Form vorliegen. Ihre Daten verarbeiten wir zur Abwicklung der Immatrikulation, zur Durchführung und Administration Ihres Studiums, für Prüfungsangelegenheiten sowie für sämtliche weiteren Belange im Rahmen Ihres Studiums an der TiHo.

Rechtsgrundlagen der Verarbeitung

Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten erfolgt auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b, e, Abs. 2, Abs. 3 lit. b DSGVO i.V.m. § 17 NHG i.V.m. der „Ordnung für die Verarbeitung personenbezogener Daten der Studienbewerberinnen und Studienbewerber, Studierenden, Prüfungskandidatinnen und Prüfungskandidaten, Gasthörerinnen und Gasthörer sowie ehemaliger Hochschulmitglieder und -angehöriger der Stiftung Tierärztliche Hochschule Hannover“ (Verköndungsblatt 256/2018 vom 30.10.2018). Die Datenverarbeitung kann sich darüber hinaus aus den Aufgaben der TiHo gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. c DSGVO i.V.m. § 3 NHG ergeben. Eine Datenübermittlung findet ausschließlich gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. e DSGVO i.V.m. § 5 NDSG statt. Sollten Ihre Daten über die oben genannten Zwecke hinausgehend verarbeitet werden, holen wir Ihre Einwilligung gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a DSGVO ein, die Sie gem. Art. 7 Abs. 3 DSGVO jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen können.

Dauer der Verarbeitung

Wir verarbeiten Ihre Daten solange, bis sie für die oben genannten Zwecke notwendig sind. Eine Löschung Ihrer personenbezogenen Daten erfolgt, wenn der Zweck, für den sie erhoben worden sind, nicht mehr vorliegt oder aus gesetzlichen Gründen unzulässig geworden ist. Gesetzliche Speicherpflichten bleiben davon unberührt.

Ihre Rechte

Sie haben das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Datenübertragbarkeit, Einschränkung der Weiterleitung an Dritte, Widerruf und Widerspruch im Sinne der Art. 12 ff. DSGVO. Wenn Sie glauben, dass die Verarbeitung Ihrer Daten gegen die geltenden datenschutzrechtlichen Vorgaben verstößt oder Ihre geltenden datenschutzrechtlichen Ansprüche in einer anderen Weise verletzt worden sind, können Sie dies bei der gem. Art. 56 DSGVO zuständigen Aufsichtsbehörde vorbringen. Sie können sich auch jederzeit an den behördlichen Datenschutzbeauftragten der TiHo (Wolfgang Rottwinkel, Bünteweg 2, 30559 Hannover, 0049 511 953 8015, datenschutz@tiho-hannover.de) oder an die zuständige Organisationseinheit der TiHo wenden.

ICH HABE DIE VORLIEGENDEN HINWEISE GELESEN, ZUR KENNTNIS GENOMMEN UND VERSTANDEN. MIR IST BEWUSST, DASS DIE IMMATRIKULATION OHNE MEINE UNTERSCHRIFT NICHT VORGENOMMEN WERDEN KANN.

Ort, Datum

Name in Druckbuchstaben

Unterschrift



**Information on data protection for your enrolment in a degree programme and the associated processing of personal data at the University of Veterinary Medicine Hannover, Foundation
(ENGLISH VERSION FOR CLARIFICATION ONLY – GERMAN VERSION IS LEGALLY BINDING)**

Purpose of the processing

We process your personal data that you have provided for admission to a degree programme at the University of Veterinary Medicine Hannover, Foundation (TiHo). Your data may be available in both digital and analogue form. We process your data for the purposes of enrolment, for the implementation and administration of your studies, for examination matters and for all other matters relating to your studies at TiHo.

Legal basis of the processing

Your personal data is processed on the basis of Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. b, e, para. 2, para. 3 lit. b GDPR in conjunction with § 17 NHG in conjunction with the "Ordnung für die Verarbeitung personenbezogener Daten der Studienbewerberinnen und Studienbewerber, Studierenden, Prüfungskandidatinnen und Prüfungskandidaten, Gasthörerinnen und Gasthörer sowie ehemaliger Hochschulmitglieder und -angehöriger der Stiftung Tierärztliche Hochschule Hannover" (Verkündungsblatt 256/2018 dated 30.10.2018)". Data processing may also arise from the tasks of the TiHo in accordance with Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. c GDPR in conjunction with § 3 NHG. A data transfer takes place exclusively in accordance with Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. e GDPR in conjunction with § 5 NDSG. Should your data be processed beyond the above-mentioned purposes, we will obtain your consent in accordance with Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. a GDPR, which you can revoke at any time with effect for the future in accordance with Art. 7 para. 3 GDPR.

Duration of processing

We process your data for as long as it is necessary for the above-mentioned purposes. Your personal data will be deleted if the purpose for which it was collected no longer exists or has become inadmissible for legal reasons. Legal storage obligations remain unaffected by this.

Your rights

You have the right to information, rectification, erasure, restriction of data portability, restriction of forwarding to third parties, cancellation and objection within the meaning of Art. 12 et seq. GDPR. If you believe that the processing of your data violates the applicable data protection regulations or your applicable data protection claims have been violated in any other way, you can submit this to the competent supervisory authority in accordance with Art. 56 GDPR. You can also contact the TiHo's data protection officer (Wolfgang Rottwinkel, Bünteweg 2, 30559 Hannover, 0049 511 953 8015, datenschutz@tiho-hannover.de) or the responsible unit of TiHo at any time.